



Foto: Wikipedia

Das Angebot für die Inhaber der Niederösterreich-Card wurde für 2009 ausgebaut

## Niederösterreich-Card gilt bald auch für das Wiener Riesenrad

„Obwohl die Karte schon sehr erfolgreich ist, setzen wir im Jahr 2009 neue Akzente“, erklärt Landes-Vize Ernest Gabmann. So wurde das Angebot erweitert: Mit der Niederösterreich-Card nutzt man ab 1. Jänner auch kostenlos das Wiener Riesenrad, geht zu Events der Landesausstellung in Horn, Raabs und Telc, in das So-

le-Felsenbad in Gmünd und in die Erlebnis-Bäckerei „Haubiversum“ in Petzenkirchen (Bezirk Melk). Besucht ein Karten-Inhaber tatsächlich alle 240 angebotenen Ausflugsziele, kann er für nur 45 Euro Gebühr Leistungen im Wert von 1300 Euro in Anspruch nehmen. Infos auf: [www.niederoesterreich-card.at](http://www.niederoesterreich-card.at)